

BROADCAST

Hadiri Deklarasi Pemilu Damai, Kapolda NTB Ajak Masyarakat Laksanakan Pesta Demokrasi Dengan Suka Cita

Syafruddin Adi - NTB.BROADCAST.CO.ID

Nov 9, 2023 - 13:56



Kapolda NTB (Tengah) di Dampingi Kapolresta Mataram (Kanan) saat Deklarasi Pemilu Damai, (08/11/2023)

Mataram NTB - Sebagai bentuk dukungan dalam rangka mensukseskan Pemilu 2024 berlangsung aman dan damai, Kapolda NTB Irjen Pol Drs. R. Umar Faroq SH., M.Hum., menghadiri Deklarasi Pemilu Damai 2024 yang di selenggarakan

Korem 162/WB, di Lapangan Trisula Yonif 742/SWY, Rabu (08/11/2023).

Dalam keterangannya saat di wawancarai usai kegiatan berlangsung, Kapolda NTB Irjen Pol Drs. R. Umar Faroq SH, M.Hum., kepada media mengatakan rasa bangga dan ucapan terimakasih kepada Korem 162/WB yang telah menginisiasi kegiatan ini serta menyatakan kesiapannya untuk membantu Polri dalam pengamanan Pemilu 2024 dalam rangka mewujudkan Pemilu Damai yang dalam waktu dekat akan kita laksanakan.

Selaku Petugas Pengamanan yang diamanatkan pemerintah, Polri tentu tidak bisa melakukannya sendiri namun butuh partisipasi seluruh komponen bangsa termasuk masyarakat.

"Pemilu itu adalah pesta demokrasi. Yang namanya pesta harus dilaksanakan dengan suka cita. Bagaimana pesta ini bisa diikuti dengan riang dan gembira tentu butuh komitmen kita semua. Maka lewat Deklarasi Pemilu Damai diharapkan dapat mewujudkan apa yang menjadi harapan kita bersama," pungkas Kapolda NTB.



Sementara itu dalam keterangannya saat wawancara Danrem 162/WB Brigjen TNI Agus Bhakti S.IP., M.IP., M.Han., menegaskan bahwa TNI sebagai alat pemerintah yang ditugaskan untuk menjaga keutuhan bangsa ini telah menyatakan kesiapannya untuk membantu aparat keamanan dalam hal ini kepolisian dalam mengawal jalannya Pesta Demokrasi yang akan berlangsung awal tahun depan dengan aman dan kondusif.

Oleh karena itu TNI mengajak seluruh elemen yang ada di Nusa Tenggara Barat untuk berikrar dalam rangka mewujudkan Pemilu Damai 2024 akan datang. Tidak hanya bagi penyelenggara dan peserta pemilu yang harus menyatakan komitmennya tetapi seluruh elemen bangsa termasuk masyarakat.

"Itu sebabnya kami mengundang seluruh elemen bangsa di daerah NTB dalam acara Deklarasi Pemilu Damai kali ini, diantaranya ada KPU, Bawaslu, seluruh Partai Politik yang ada di NTB, Ormas, tokoh agama, tokoh pemuda serta tokoh masyarakat," tegasnya.

Ia berharap apa yang diucapkan dalam ikrar Deklarasi Pemilu Damai benar-benar dijalankan sehingga harapan kita untuk menjadikan pesta demokrasi ini aman, lancar dan sukses dapat terwujud dengan baik.

Hadir dalam acara Deklarasi Pemilu Damai tersebut, Danrem 162/WB, Kapolda NTB, Pj Gubernur NTB, Ketua DPRD NTB, Walikota/bupati Se NTB, Ketua Bawaslu NTB, Ketua KPU NTB, seluruh Ketua Parpol di NTB, Tokoh Agama, Tokoh Politik, Tokoh Pemuda, Ketua Ormas, Tokoh masyarakat serta disaksikan oleh seluruh komponen yang ada di NTB. (Adb)